

sábado 3 de diciembre de 2022

# Luis Yeray Gutiérrez: “La Laguna se convierte en un municipio pionero en la contratación juvenil”

*El alcalde asegura que el descenso del paro juvenil en noviembre refleja el compromiso del consistorio por la empleabilidad del talento del futuro*



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca que el municipio se convirtió el pasado mes de noviembre “en un municipio pionero en la contratación juvenil”, según queda reflejado en los datos del Observatorio Canario de Empleo. Unas cifras que, señala, refrendan la apuesta por la empleabilidad de las personas jóvenes desarrollada por el Ayuntamiento.

El regidor local ha valorado así los datos conocidos este jueves sobre las cifras del desempleo en el mes de noviembre, con un descenso interanual del 10,5% entre los menores de 25 años y un 9,4% en aquellos que tienen entre 25 y 44 años respecto al año 2021. El número de personas desempleadas en el municipio experimentó un descenso general del 6,7% respecto al

año anterior.

Luis Yeray Gutiérrez hace hincapié en que la mejora del desempleo juvenil supone un gran paso en el apoyo a todos aquellos que buscan su primera oportunidad laboral o simplemente un brazo tendido a la empleabilidad juvenil y, por tanto, al talento del futuro.

“Como siempre, nuestro propósito es seguir trabajando con el fin de reducir al máximo las cifras del desempleo. No cabe duda que estos datos son muy positivos pero seguiremos esforzándonos por desarrollar iniciativas que favorezcan la mejora de los mismos”, confirma el alcalde.

En el caso concreto del desempleo juvenil, “continuamos desarrollando programas de formación encaminados a facilitarles su incorporación al mercado laboral, poniendo especial énfasis en aquellos sectores que registran en la actualidad una mayor demanda de personal”.

“También las personas que se hallan en situación de desempleo de larga duración están en el centro de nuestras políticas, para facilitar su reincorporación al mercado de trabajo”, asegura el alcalde, quien recuerda que “La Laguna está a punto de bajar de la cifra psicológica de los 15.000 desempleados, un dato que no se da desde el año 2009, lo que nos refuerza a seguir trabajando en esta misma línea”.



El municipio de La Laguna reduce la tasa de desempleo con un descenso de un 1 % respecto al mes anterior, alcanzando la cifra global de 15.161 personas en situación de paro laboral, lo que representa que 148 personas han conseguido un trabajo durante el mes de noviembre.

Los datos por sectores en el mes de noviembre reflejan un descenso generalizado del desempleo en todos ellos, siendo especialmente pronunciado en el primario (-29,69%), industrias extractivas (-25%), y transporte y almacenamiento (-12,95%). Estas caídas generalizadas vienen marcadas como consecuencia de que el consumo y el comercio electrónico viven su punto más álgido.